

TRILLO



La Universidad Rey Juan Carlos repite visita a Trillo con sus cursos de verano. / FOTO: JAVIER BRAVO

# Trillo recordará el Tratado de Utrecht

TEXTO: REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Trillo ha presentado en la Diputación Provincial de Guadalajara la segunda edición del Curso Universitario "Villa de Trillo". Al igual que el año pasado con la Constitución de Cádiz de 1812, el curso ha elegido como argumento un documento histórico al que su aniversario pone de relieve: Utrecht y el

nuevo destino de España (1713-2013). Tendrá lugar entre los días 26 y 28 de junio de 2013 en la Casa de la Cultura municipal y es totalmente gratuito.

El alcalde de Trillo, Francisco Moreno, subrayó la relevancia que la cultura debe tener para las instituciones, la apuesta del gobierno municipal por recuperar la vida universitaria en la localidad y lo atinado de la selección del tema en la efeméride del tri-

centenario de la firma de un tratado "que lamentablemente en algunos aspectos, como el de la soberanía de Gibraltar, sigue vigente", dijo.

Asimismo, el regidor destacó el magnífico elenco de profesores y la capacidad del municipio para acoger unos cursos que los estudiantes pueden combinar, si es su deseo, con actividades de ocio en cualquiera de los establecimientos hosteleros del municipio. ♦

OTRAS noticias

## El alcalde de Alcocer denunciado por agresión

El Alcalde socialista de Alcocer, Agustín Cámara Cervigón, ha sido denunciado en el puesto de la Guardia Civil de Pareja por la agresión a un ciudadano que, se da la circunstancia, además es afiliado al Partido Popular. Según consta en la denuncia presentada por Jesús Aguado Fernández, los hechos tuvieron lugar el día 4 de este mes alrededor de las 19:30 horas cuando el agredido se encontraba paseando por Alcocer y al ver al Alcalde le preguntó por qué no agilizaba los trámites

para el empadronamiento de su esposa. Agustín Cámara Cervigón le respondió entonces con evasivas refiriéndose a su trabajo como ayudante de albañil en las obras de unas casas propiedad del ayuntamiento. A continuación, y según consta en la denuncia, Agustín Cámara Cervigón le agredió por la espalda y le tiró al suelo. ♦

## La UAH oferta sus cursos de verano en Guadalajara

Ya está abierto el plazo de inscripción para matricularse en la nueva edición de los Cursos de

Verano de la Universidad de Alcalá de Henares. Los primeros del programa comenzarán a impartirse a finales de este mismo mes de mayo y se sucederán hasta el próximo mes de octubre. Como en ediciones anteriores, estos cursos se imparten en diferentes sedes: Alcalá de Henares, Guadalajara, Sigüenza, Pastrana y Guadarrama. En total son más de 70 los cursos que se ofertan en esta ocasión, de temática variada: informática, idiomas, educación, arquitectura, gastronomía, cine, literatura, etc. Toda la información y las inscripciones están disponibles en la Secretaría de Extensión Universitaria (91-885 4157 / 4090 / 4693) o en el correo electrónico: [cursos.extension@uah.es](mailto: cursos.extension@uah.es). ♦

DIPUTACIÓN

# Ayuda a nuestras bibliotecas

TEXTO: REDACCIÓN

La presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, asistió el jueves a la inauguración de la Feria del Libro que se ha celebrado en el Parque de La Concordia de la capital. Durante la inauguración de la Feria, Guarinos ha anunciado que en breve se va a publicar una convocatoria de ayudas, en virtud de un convenio de colaboración con la Junta

de Comunidades de Castilla-La Mancha, para que "las bibliotecas y salas de lectura de la provincia puedan adquirir fondos documentales y bibliográficos que permitan conservarlas y mantenerlas consiguiendo también atraer a los ciudadanos".

Además Guarinos quiso agradecer "el interés de todos los libreros que han querido estar presentes para fomentar la venta de libros pero también el hábito de la lectura". ♦



Guarinos presentó las ayudas en su visita a la Feria del Libro.

FOTONOTICIA



Felix García sopló las velas para celebrar un siglo de vida.

## Felix Gacía, un molinés con 100 años de historia

Félix García González, natural del municipio de Fuembellida, ha cumplido nada menos que 100 años. En el homenajeado ha estado rodeado de su único hijo Juan Pablo, su nuera Pilar, su nieta Sara y sobrinas, compañeros de la residencia, trabajadores de Las Sabinas y autoridades de la propia localidad de Molina de Aragón, Fuembellida y de los Servicios Periféricos de Sanidad y Asuntos Sociales.